



にかほ市長 横山忠長

新年明けましておめでとうございます

皆さまには、健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、日ごろ、市政に対し深いご理解とご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

本年は第一三一回秋田県種苗交換会の開催や日本海沿岸東北自動車道がにかほ市に通じたことを契機に、物流や人の交流が盛んとなり、地域経済の活性化が図られるよう期待するものです。

合併して三年目を迎える、市民生活がなお一層潤い、市全体が希望に満ちた飛躍の年になることを願っております。そのためにも市行政が新たな決意と情熱を持ち、市民の皆さまの声を活かしながら「協働のまち」「住みたいまち」の実現に向け、職員と一緒に取り組んで参ります。

本年も皆さまからの深いご理解とご協力、市政への積極的な参加を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆さまのご活躍とご多幸を心からお祈り申し上げます。



にかほ市議会議長 竹内睦夫

新年明けましておめでとうございます。皆様には新しい年を健やかに迎えられたことと心よりお喜び申し上げます。

『一つの終わりは一つの始まり』といわれます。昨年は日沿道の開通、国民体育大会の開催等、市内に多くのお客様を迎えた何かと忙しい一年でしたが、市議会においては地元企業との交流協議会のほか、各議員協議会の立ち上げ等、一定の前進を見ることができました。

新年も春三月からTDKサッカーライブのJFLの試合をスタートに、秋田県種苗交換会の開催等、元気のあるまち「にかほ市」を県内外もとより全国に発信できる好機であり、議会も大いに発奮しなければと考えているところです。

合併後は議員数が半減しておりますが、市民の皆様からもそれぞれの機会をとらえて、私共にいろいろなご意見を積極的に投げ掛けているだけ幸いと思います。

本年も、市民お一人お一人のご多幸を心からご祈念申し上げます。